

16/10/2020 A

MOCIÓN QUE PRESENTA EL G.M. ZARAGOZA EN COMÚN PARA SU DEBATE Y VOTACIÓN EN EL PRÓXIMO PLENO ORDINARIO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE DISTRITO DEL RABAL

El Gobierno de Zaragoza ha planteado la ampliación de la zona de estacionamiento regulado, afectando esta ampliación al Distrito del Rabal.

A pesar de que hubo una reunión en el Distrito con técnicos del Servicio de Movilidad, ni la Junta de Distrito ni los grupos municipales tienen conocimiento de las calles en las que se va a hacer la ampliación, no habiéndose dado respuesta a esta petición.

El estacionamiento regulado está contemplado en el PMUS como una herramienta para favorecer la movilidad sostenible. Sin embargo, la falta de transparencia en las intenciones del Gobierno sobre qué calles se verían afectadas podrían llevar a pensar que las intenciones sean más recaudatorias que de fomento de la movilidad sostenible.

Por ello, el vocal de Zaragoza en Común de la Junta de Distrito presenta para su debate y votación la siguiente

MOCIÓN

1. El Pleno de la Junta del Rabal apuesta por utilizar el estacionamiento regulado como una herramienta para fomentar el estacionamiento regulado y rechaza la posibilidad de que sea utilizada como una herramienta de recaudación de impuestos en los barrios obreros.
2. El Pleno de la Junta del Rabal solicita al Gobierno de Zaragoza que sea transparente y aporte a esta Junta de Distrito la información de en qué calles tiene intención de aplicar el estacionamiento regulado.
3. El Pleno de la Junta del Rabal solicita al Gobierno a utilizar la zona naranja únicamente en aquellas calles donde los residentes tengan dificultad de aparcamiento y la zona azul únicamente en aquellas zonas donde exista algún tipo de equipamiento que haga recomendable la rotación de vehículos, tal y como establece el PMUS.
4. El Pleno de la Junta del Rabal solicita al Gobierno de Zaragoza una bonificación de la tasa para residentes de la zona naranja en función de la renta.
5. El Pleno de la Junta del Rabal solicita al Gobierno de Zaragoza a que la implantación del estacionamiento regulado en el distrito sea toda a la vez, y no unas zonas en una fase y otras zonas en otra fase.
6. El Pleno de la Junta del Rabal solicita al Gobierno de Zaragoza ha estudiar, junto a la Junta de Distrito y a las asociaciones de vecinos, la posibilidad de adecuar solares en desuso como aparcamiento para residentes.

Zaragoza, 16 de octubre de 2020



Javier Gimeno Martínez
Vocal GM Zaragoza en Común Junta de Distrito del Rabal